Frente Amplio por México inicia el registro de sus aspirantes a la candidatura presidencial



Ilustración EE: Nayelly Tenorio



El registro de aspirantes a ser el responsable para la construcción del Frente Amplio por México se llevará a cabo del 4 al 9 de julio, de acuerdo a lo estipulado por el Comité Organizador.

La senadora **Xóchitl Gálvez** y los diputados **Santiago Creel** y **Gabriel Quadri**, así como el panista **Jorge Luis Preciado**, fueron los primeros en registrarse este martes, por separado, en el Comité Organizador y en las sedes nacionales del **PAN**, **PRI** y **PRD**, como aspirantes a ser el responsable para la construcción del **Frente Amplio por México**, con la mira en las elecciones presidenciales en 2024.

El registro de aspirantes se llevará a cabo del 4 al 9 de julio, de acuerdo a lo estipulado por el **Comité Organizador**.

El primero en presentar su documentación fue **Santiago Creel**, quien afirmó que en su búsqueda de simpatías en los partidos, no se quitará las letras del **Instituto Nacional Electoral** (**INE**) y el PAN.

"Aquí vamos a demostrarle a (Andrés Manuel) López Obrador que somos mujeres y hombres libres, determinados a todo. Andrés, que sepas que: donde te atrevas a tocar nuestra democracia que tanto nos ha costado, no solamente te vas a topar con pared, va a ser tu fracaso, que sepulte tu tumba política de tu historia de traidor a la democracia", dijo Creel.



Santiago Creel, diputado panista. Foto EE: Hugo Salazar

Al asegurar que tiene corazón, alma, inteligencia y experiencia para encabezar el **Frente Amplio por México**, hizo su predicción: "estaré dirigiendo esos esfuerzos, esa lucha, esa batalla, esa guerra, y vamos a cambiarle el rumbo a México. La propuesta es muy clara, muy directa, sencilla: rescatar a México; ahora o nunca".

Posteriormente, también en la sede de los tres partidos, **Xóchitl Gálvez** reconoció que inicialmente sus esfuerzos estuvieron encaminados a ser candidata a Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

"Yo quería ser Jefa de Gobierno, había trabajado para ello, y de repente llegué a Palacio Nacional, me cerraron las puertas, y fue impresionante cómo los mexicanos me abrieron las suyas; estoy conmovida, impactada, de las miles de personas que me pidieron ser la candidata a la Presidencia; más de 50,000 firmas, más de 10,000 mujeres feministas pidiéndomelo en la plataforma de Chance.org, que me obligó a hacer una reflexión, y al final, en esa montaña en la que estuve en mi pueblo, me dije: nunca te vas a perdonar no intentarlo".

Xóchitl Gálvez reprochó los calificativos que ha hecho en su contra el presidente López Obrador: "esta descalificación a mi persona, de que no soy quien soy, que no vengo de donde vengo, que vengo de la oligarquía Ipues sí vivía en un cuarto de lámina en Iztapalapa. Yo nunca la ví (la oligarquía) cerca de mí!".

"Me tiene tanto miedo el Presidente; dice que un hombre me puso aquí. Que quede claro: a mí ningún cabrón me ha puesto en ningún lado, yo soy una mujer que está aquí por mérito propio", sentenció.



Xóchitl Gálvez, senadora panista. Foto EE: Hugo Salazar

La senadora del **PAN** negó que se deba políticamente a Vicente Fox como dijo López Obrador. Argumentó que sí llegó a su gabinete federal se debió a que fue reclutada por headhunters tras ser reconocida en el foro económico de Davos. Sostuvo que la batalla político-electoral del 2024 no será de izquierdas y derechas, sino de cómo resolver problemas del país, como tener energía barata, mejor acceso a medicamentos y seguridad pública.

Luego, en la sede nacional del PRI, acompañada del presidente de ese partido, Alejandro Moreno Cárdenas, Xóchitl Gálvez dijo: "mi papá fue de esos hombres leales al partido (al PRI), yo fui más rebelde, pero él creía en los principios de este partido, yo trabajé con Óscar Mayorga, el papá de Nuvia que, por cierto, acaba de salir del PRI". Dijo que hay muchos mexicanos que quieren que se retome la justicia para el campo y para los pueblos indígenas.

Argumentó que trabajó con muchos gobernadores priistas. "Te digo presidente Alito, estoy dispuesta a ganarme este espacio, (pero) sí le pido a todos y cada uno: ifírmale!". Aseveró que, de entrada, ya cuenta con 60,000 firmas de ciudadanos.

El diputado **Gabriel Quadri** dijo que el nuevo gobierno que surja en 2024 se va a encontrar un país polarizado socialmente, "un país destruido, desmantelado, con una fiscalidad holgada con alfileres; con un gasto público distorsionado por subsidios masivos clientelares y por proyectos absurdos que hoy significan un gigantesco daño patrimonial a la nación; más de un billón de pesos han sido gastado en proyectos que nunca van a ser rentables". Dijo que se necesitará aprovechar la relocalización de empresas, reconstruir instituciones y la política exterior; recuperar el seguro popular, las escuelas de tiempo completo, las estancias infantiles y sobre todo el territorio nacional para combatir al crimen con toda la fuerza del Estado mediante una policía civil.



Gabriel Quadri, diputado. Foto EE: Hugo Salazar

"De no resultar yo favorecido en este proceso, me voy a sumar con todo mi entusiasmo, con todas mis capacidades, para ensamblar un equipo competitivo, con los mejores perfiles de México, para poder hacer de nuestro país la potencia emergente del siglo XXI", mencionó.

Finalmente, el exsenador y excandidato del PAN al gobierno de Colima, **Jorge Luis Preciado**, quien previamente acusó "dados cargos" en el proceso hacia

Xóchitl Gálvez, se registró como aspirante a encabezar el Frente.

En la sede del PRI, dijo que no es fácil la construcción del Frente y consideró que si hay voluntad de las dirigencias de los tres partidos de ceder su facultad de designar candidatos para que sean los ciudadanos, él ganará la contienda interna.



Jorge Luis Preciado, exlegislador panista. Foto EE: Cortesía

"Uno nota cuando el piso se está ladeando de lado (sic), yo ni me voy a rajar ni me voy a callar, ni me voy a bajar. Yo estoy convencido de que si esta elección la deciden los ciudadanos, no los empresarios, no las dirigencias, los ciudadanos, esta elección la puedo ganar, porque yo he hecho campañas en todo el país", afirmó.